# - 表紙の写真について-

紅葉シーズンだけ札幌~蘭越間を走る「SL ニセコ号」が、今年も9月20日~11月3日の土・日・祝日の計17日間運行されており、汽笛を鳴らして雄々しく走る姿を見ることができます。毎年この時期はSLへの乗車や写真撮影などを楽しむため、多くの方が倶知安町に来られます。





### 9 23 小さい秋見つけた

秋の色・形をイメージし、小瓶につめる美術館ワークショップが行われました。親子連れや小中学生が参加し、色とりどりの羊毛や色紙、糸などを使って、思い思いの秋のかたちを作品に込めました。



#### 9 28 初のペアマッチ

町長杯第1回ペアマッチパークゴルフ大会が開催されました。開会式前後はあいにくの雨でしたが、徐々に雨もあがり、80名の参加者が初めてのペアマッチで残りわずかなシーズンプレーを楽しみました。



### 10 5 中学生が奏でる音を堪能

文化福祉センター大ホールにおいて、倶知 安中学校吹奏楽部定期演奏会が行われました。来場された方々は、世界的に有名な作曲 家の独創的な曲や皆さんご存知の軽快な曲の 演奏を堪能していました。



## 9 27 汗を流して農作業体験

農作業体験ツアーとして札幌から14名が 来町し、芋掘り体験をしました。掘った芋の 一部は土に戻し、冬の雪に覆われるのを待ち ます。来年の2月頃、雪に覆われた畑から芋 を掘り起こすツアーも実施される予定です。



### 9 28 みんなで楽しくリズムに乗って

倶知安ライオンズクラブ主催の「ゆかいなコンサート」が行われ、大勢の家族が参加しました。子どもたちは、うたのお姉さんの歌声に合わせて手拍子をしながら一緒に歌い、コンサートを楽しんでいました。



#### 10 11 出発進行!

JR 倶知安駅開業 110 年を記念したイベントが行われ、子どもたちが一日駅長としてSL ニセコ号に出発の合図を送りました。駅のホームでは 110 周年記念弁当やグッズの販売が行われました。